



成人式実行委員の皆さん

# 祝 平成27年 矢板市成人式

日本では、昔から男子は元服、女子は結髪などと呼ばれる大人になることを祝う儀礼が行われていました。20歳を祝う今の形になったのは、終戦間もない1946年（昭和21年）に埼玉県北足立郡蕨町（現・蕨市）において実施された「青年祭」がルーツと言われています。次代を担う青年達に明るい希望を持たせ励ますために行われたそうです。

今年、矢板市内で381人の方が成人式を迎えました。実行委員の皆さんが半年前から集まり、企画を考え、準備や当日の司会進行などを行って、素晴らしい成人式を作り上げてくれました。参加した皆さんは友人との久しぶりの再会や互いの晴れ姿に歓声を上げていました。

今号では、成人式を迎えた皆さんの笑顔を集めて紹介します。

# 祝 平成27年 矢板市成人式

1月11日(日)、文化会館大ホールにおいて平成27年矢板市成人式が行われました。今年は381の方が成人を迎えられました。式典は成人式実行委員の皆さんを中心に進められ、「誓いのことば」、「市民憲章唱和」などが行われました。



式典後、記念事業として中学時代のスライドショーと恩師からのビデオレターが上映されました。恩師からのメッセージに会場はにぎやかな歓声と笑顔に包まれました。また、会場の外では友人との久々の再会に声を弾ませながら、晴れ着姿をカメラに収める様子が見られました。



泉中学校  
女子12人と  
遊びに来ていた  
まっち



矢板中学校  
3年3組だった  
男子8人組



片岡中学校  
同じ部活の  
仲よし4人組



片岡中学校  
女子バレー部  
7人と  
顧問の先生



矢板中学校  
女子5人組



仲よし6人組  
さくら清修高校4人  
矢板高校2人



泉中学校  
男子7人組

1/11  
(日)

## 三武道合同鏡開き開催

剣道・柔道・空手道の三武道合同鏡開きが開催されました。神様への奉納演武などが披露され、参加者は真剣に見入った様子でした。当日は新成人も会場に駆けつけ、恩師との話に花を咲かせていました。



※三武道合同鏡開きの様子は「市民力かわら版2月1日号」でも紹介しています。ぜひご覧ください。

1/12  
(月)

## タイムカプセル開封～8年前の自分に出会う～

成人式の翌日、旧長井小学校を卒業した6人と当時の先生が集まり、タイムカプセルを掘り起こしました。このタイムカプセルは卒業時に埋めたもので、中からは将来の自分にあてた手紙や写真、大切にしていた宝物などが出てきました。6人は「当時の思い出がよみがえりとても懐かしい気持ちになった」と話してくれました。



福山先生 村上さん 田代さん 齋藤先生 荒井さん 平山さん 田代さん 高塩さん 村島先生

